

Abiturientenvereinigung Ahlen

Vierte Tischtennisplatte bereichert das Pausenangebot



Alina Freund, Meinolf Thiemann (Schulleiter), Bekim Husovic, Dem Karali, Samet Asam, Frank Schniederjürgen (Vorsitzender AVA), Philipp Braitinger (AVA) und Ariane Koch (v.l.). (Städtisches Gymnasium)

AHLEN Dass die Abiturientenvereinigung des Städtischen Gymnasiums Ahlen (AVA) mehr als nur ein verlässlicher Partner der Schulgemeinde ist, hat sie nun zum wiederholten Mal unter Beweis gestellt. Vor wenigen Tagen wurde eine nagelneue Tischtennisplatte übergeben.

Neben drei bereits vorhandenen Outdoor-Platten gesellte sich inzwischen eine weitere vierte, die sofort von Schülern des Städtischen zur sportlichen Betätigung genutzt wurde. „Wir können uns nur bei der AVA, besonders beim Vorsitzenden Frank Schniederjürgen, bedanken, der für uns immer ein offenes Ohr hat, wenn es um Anschaffungen geht und der Schule tat dafür keine finanziellen Mittel vorsieht. Unsere Schüler freuen sich sehr über diese weitere Möglichkeit, sich in den Pausen zu bewegen“, sagte Meinolf Thiemann, Schulleiter des Städtischen Gymnasiums.

Frank Schniederjürgen und Philipp Braitinger als Vertreter der AVA ließen es sich nicht nehmen, die Tischtennisplatte „offiziell“ ihrer Schule zu übergeben und direkt eine Probespielrunde einzuberufen.

